

120 Teilnehmer schälen 228 Kilo Kartoffeln

„deutsche Meisterschaft“ Hans-Hermann Poppe aus Rotenburg siegt in Lönigen



Die Moderatoren Albert Böckmann (links) und Anita Moorkamp (rechts) sowie der Vorsitzende des Gewerbevereins Lönigen, Hubert Willoh (2. von rechts), freuten sich mit den Einzelsiegern (von links) Lan Nguyen (2.), Hans Hermann Poppe (1.) und Henrike Jagan (3. Platz). BILD: Brigitte Konert 

VON BRIGITTE KONERT

LÖNINGEN - Exakt 228,140 Gramm Kartoffeln haben die insgesamt 120 Teilnehmer der „Deutschen Kartoffelschäl-Meisterschaften“ am Sonnabend in Lönigen verarbeitet. Der Wettbewerb ist Teil des dreitägigen Oktobermarkts, der noch bis zu diesem Montag in der Südkreis-Gemeinde über die Bühne geht.

Von den 23 angetretenen Mannschaften holten die „Mistböcke Rotenburg“, die auch die diesjährige Kartoffelkönigin Jacqueline in ihren Reihen hatten, mit 12,370 Gramm den 1. Platz, gefolgt vom „Löninger Thron“ (10,750 Gramm). Auf Rang drei landete die „Volksbank eG“ mit 10,295 Gramm.

Beim scharfen Abschluss Schälen der Top-10-Einzelschäler siegte Hans-Hermann Poppe aus Rotenburg mit 4170 Gramm knapp vor der Löningerin Lan Nguyen mit 4100 Gramm und Henrike Jagan, ebenfalls aus Rotenburg, mit 3990 Gramm. Die Sieger wurden mit Medaillen ausgezeichnet und erhielten Einkaufsgutscheine im Wert von 150, 100 und 50 Euro.

Bis auf vier Pflaster für kleine Schnittwunden war es eine sehr fröhliche und gelungene Veranstaltung im großen Festzelt vor der Gelbrink-Grundschule. Unterstützt wurden die eifrigen Schäler durch das zahlreich erschienene Publikum sowie die Moderatoren Anita Moorkamp und Albert Böckmann. Alle Hände voll zu tun hatte das zehnköpfige Organisationsteam des Gewerbevereins Löningsens, das unter der Führung von Hubert Willoh diese spannende Meisterschaft erst möglich gemacht hatte.